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一、中国股市的前景如何？

现在来说现在的情况，只能是说一个好的趋势下的滞涨期，就今年整体来说没二话
是个牛市梦里选股千百个，不经意回首他却露出头，不要一心去找什么安全的东西
，股市本来就是一个未知的，也是一个高风险的投资理财的地方，利益和风险相随
，个人观点股市现在的风险只能说较小，而且个股也到了一个相对的高度，现在应
该会有一个滞涨期，也就是一个整理期，中长线上现在进点到无太大的风险，因为
今天冲3500的可能性是极高的。
但是玩短的现在应该要注意一点，个人观点

二、在中国股票到底有没有价值？

不能说中国股票没有什么价值，按照市场经济的理论来说，价格是价值的体现。
也就是说，这些股票应该值多少应该是用价格来衡量的，每只股票都有价值，找到
他的价值所在，就相当于找的了衡量这个股票的尺子。
朋友，请你记住，好的上市公司只有在合适的价格时候，才能成为好的股票。
怎么样才能找到它合适的价格，我看还是要用价值来衡量，找到这个衡量的尺子，
你做起这只股票起来是不是很容易了。
比如现在就好多有价值的股票，甚至好的股票的价值都已经是低估了，如果买进去
了你就放在那里等着他的价值体现出来的时候出来，肯定能赚钱

三、现在中国股市的行情怎么样哦？

房子不能炒了，富人们还能炒什么？稳健的投资品种，以前是房子和固定理财，现
如今，房子明显要走下坡路，固定理财收益大也幅下降，投资境外换汇渠道也被堵
死了！在资产荒大环境下，低位的股市，正在逐步进入富人们的投资视野。
只是富人炒股，大概率仍会坚持稳健风格，不会去赌什么题材股和消息股；
自己熟悉领域的行业龙头，以及低估值白马股，是他们投资首选；
这种追求确定性财富增值方式，一旦蔓延到股市，那些核心资产行业龙头公司，必
然会受到追捧！所以今年的整体行情无忧，但也不能指望会大涨，最大的的可能是
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慢牛，只是上车的点位要把握好，不要追高。

四、中国股市会好吗

中国股市要好，除非换一个能在股市赚钱的人，做管理，也就是真懂股市，才可以
来管理股市，不然都是瞎折腾！

五、中国股票真的不适合散户购买吗。

这要看你的风险承受力和经验，其实这句话完整的说应该是不适合风险承受力低和
没有风险意识的散户购买。
很多散户在买股票或者基金时都认为一定会赚钱，不会亏钱，其实股市不只是会让
你亏钱，有时还会让你亏个精光。
当然，有经验的股民还是会赚钱的，这需要时间和经验的积累。
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